

Remise de certificats 2023



C'était le 14 juin aux «Citrons Masqués» à Yverdon.

Un lieu un peu insolite mais finalement tout à fait approprié pour voir et écouter les présentations des travaux de certification. Un exercice parfois difficile mais accompli avec brio devant un public de professionnels attentifs !
Des sujets variés et des expériences aussi riches que diverses.

Nous sommes heureuses et fières d'avoir décerné par moins de 14 certificats.

Nous leur souhaitons à tous et toutes nos vœux renouvelés de succès dans leur pratique de la réflexothérapie.

